
578.724 Euro zusätzlich für Gigabit-Ausbau im Donnersbergkreis
Ich freue mich sehr, dass Digitalisierungsminister Alexander Schweitzer einen Änderungsbescheid in Höhe
von 578.724 Euro zum Ausbau der digitalen Infrastrukturen an die Kreisverwaltung des Donnersbergkreises
übergeben hat. Insgesamt fördert die Landesregierung den Gigabit-Ausbau im Landkreis mit rund 6,4
Millionen Euro. Die Ausbaumaßnahmen des Landkreises Donnersbergkreis umfassen unter anderem die
Anbindung von unterversorgten Haushalten und Gewerbegebietsadressen mit Glasfaserkabeln. Nach Ende
der Maßnahme sollen voraussichtlich 2070 Haushalte, 101 Gewerbegebietsadressen und 35 Schulen
zuverlässig mit Bandbreiten mit mindestens 1 Gigabit pro Sekunde versorgt werden.

Jaquelines Journal

Simone Rühl-Pfeiffer kandidiert als VG-
Bürgermeisterin in Göllheim

Ich unterstütze Simone, weil sie schon als Ortsbürgermeisterin von 
Einselthum bewiesen hat, dass sie die Menschen und deren 

Bedürfnisse im Blick hat und sich ihrer annimmt. 
Sie hat Visionen und Ideen und unsere Region liegt ihr am Herzen –

genau deshalb ist sie genau die richtige Kandidatin als 
Bürgermeisterin für die Verbandsgemeinde Göllheim!

„Ein neues Jahr beginnt oft mit neuen Plänen, so 
freue ich mich, dass ich Ihnen mit meinem neuen 
monatlichen Newsletter einen Einblick in meine 

Arbeit geben kann. 
Ihnen wünsche ich für das neue Jahr noch alles 

Gute und bleiben Sie zuversichtlich!“



Land fördert Schulsozialarbeit im Donnersbergkreis mit 199.002 Euro –
Landtagsabgeordnete Jaqueline Rauschkolb „Bestmögliche Förderung für Kinder in
Rheinland-Pfalz“
„Gute Nachrichten für die Schulgemeinschaft im Donnersbergkreis: Dank der Förderung der Landesregierung
fließen 137.700 Euro in die Schulsozialarbeit an allgemeinbildenden Schulen und 61.302 Euro an
Berufsbildenden Schulen. Das entspricht 5,85 Vollzeitstellen – 4,5 an allgemeinbildenden und 1,35 an
Berufsbildenden Schulen.“ Diese gute Nachricht für die Region kann die SPD-Landtagsabgeordnete Jaqueline
Rauschkolb basierend auf den heute vorgestellten Zahlen des Bildungsministeriums verkünden. „Insgesamt
fördert das Land die Schulsozialarbeit in diesem Jahr mit rund 11 Millionen Euro, davon wurden nun 8,5
Millionen bewilligt. Es freut mich, dass auch der Donnersbergkreis davon spürbar profitiert.“
„Schule ist nicht nur ein Lernort, sondern auch ein Ort des sozialen Miteinanders. Ein Ort, an dem
unterschiedliche Startvoraussetzungen unserer Kinder ausgeglichen werden. Für diese zutiefst
sozialdemokratische Überzeugung und Grundlage der Bildungspolitik in unserem Land erfüllen die
Schulsozialarbeiter*Innen eine ganz wichtige Rolle. Sie stärken unsere multiprofessionellen Teams, um mit
Lehrer*Innen und Eltern den Kindern die bestmögliche Förderung zukommen zu lassen“, betonte Rauschkolb.

Hier ein paar Eindrücke der Veranstaltungen und Gespräche, die ich im Januar besucht und geführt habe.

v.l.n.r.: Neujahrsempfang Eisenberg mit Digitalisierungsminister Alexander Schweitzer, 10 Jahre Malu, Gespräch igr 

mit Fr. Kuhn und Hr. Scheer in Rok, Gespräch mit Fr. Mikusky in der Arbeitsagentur Kibo

Mit Freude hab‘ ich es vernommen,

die Zeit der Fastnacht ist gekommen.

Drum wünsch ich allen Närrinnen und Narrhallesen,

dass sie die Zeit endlich wieder könn‘n genießen.

Denkt daran, dass jedes Lachen,

die Welt ein Stückchen besser kann machen.

In diesem Sinne wünsche ich allen eine 

schöne, bunte und lustige Fastnachtszeit!

HELAU!

Ihre

Jaqueline Rauschkolb
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